
学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

 「 志
こころざし

をもち、未来
み ら い

を切
き

り拓
ひら

く子
こ

どもの育成
いくせい

」    

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 ５ 年 度 
小郡市立味坂小学校 
学校だより 第５号 
令和５年 ８月３０日 
校 長  江上 征一 

 ２９日
にち

(火
か

)、前期
ぜ ん き

の後半
こうはん

が始
はじ

まりました。全国的
ぜんこくてき

にも夏休
なつやす

み明
あ

けが学校
がっこう

に足
あし

が向
む

かない子
こ

が多
おお

い

傾向
けいこう

にある中
なか

、全員
ぜんいん

出席
しゅっせき

で後半を迎
むか

えることができました。きっと保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の後押
あ と お

しもあったのだろ

うと思
おも

います。ありがとうございました。前期
ぜ ん き

の終業式
しゅうぎょうしき

が 10月
がつ

5日
か

（木
もく

）ですので、それまで約
やく

1 ヶ月、早
はや

く普段
ふ だ ん

の生活
せいかつ

リズムに戻
もど

してがんばろう、という話
はなし

をしました。早速
さっそく

給食
きゅうしょく

が始まりましたが、子どもたち

はモリモリ食
た

べ、残
ざん

菜
さい

もない状況
じょうきょう

で、ますます安心
あんしん

しました。まだまだ猛暑
もうしょ

が続
つづ

くようなので、熱中症
ねっちゅうしょう

予防
よ ぼ う

と汗
あせ

の始末
し ま つ

に気
き

をつけて過
す

ごして欲
ほ

しいと思います。いいスタートが切
き

れました！ 

◆夏休みが終わりました！ 

◆「人権
じんけん

学 習
がくしゅう

参観
さんかん

・学 級
がっきゅう

分会
ぶんかい

」「教 育
きょういく

条 件
じょうけん

整備
せいび

要 求
ようきゅう

に関
かん

する署名
しょめい

活動
かつどう

」 

          ご参加・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 味坂
あじさか

小学校
しょうがっこう

では、昨年度
さ く ね ん ど

皆様
みなさま

からいただいた署名
しょめい

のおかげで、定数
ていすう

（学
がっ

級数
きゅうすう

で法律
ほうりつ

で定
さだ

められてい

る教職員
きょうしょくいん

の人数
にんずう

）に加
くわ

えて「児童
じ ど う

生徒
せ い と

支援
し え ん

加配
か は い

」「指導
し ど う

方法
ほうほう

工夫
く ふ う

改善
かいぜん

教員
きょういん

」の 2名
めい

を配置
は い ち

していただ

きました。本当
ほんとう

にありがとうございました。この定数以外
い が い

の先生
せんせい

の配置については１年
ねん

更新
こうしん

なので、

来年度
らいねんど

も継続
けいぞく

して配置していただくための署名活動
かつどう

を行
おこな

うことになります。新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

が５類
るい

に引
ひ

き下
さ

げられたことも踏
ふ

まえて、本年度
ほんねんど

は、これまでのように、1軒
けん

１軒署名をいただきに回
まわ

りま

す。また、なぜ人権
じんけん

学習
がくしゅう

に取
と

り組
く

むのか皆様と共有
きょうゆう

するために、人権学習参観
さんかん

・学級
がっきゅう

分会
ぶんかい

も実施
じ っ し

します。

是非
ぜ ひ

、一人
ひ と り

でも多
おお

くの皆
みな

さんにご参加
さ ん か

いただき、一緒
いっしょ

に活動していただけますようお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

○９月
がつ

 １日
ついたち

（金
きん

）：学級委員
い い ん

さんとの学習会
がくしゅうかい

（１５：００ 人権教育
きょういく

啓発
けいはつ

センター） 

○９月 ８日
ようか

（金）：ＣＡＰ講演会
こうえんかい

・人権学習参観・学級分会（講演会１２：４５学習参観・学級分会１４：００） 

○９月２２日（金）：宝中
ほうちゅう

校区
こ う く

合同
ごうどう

教育条件
じょうけん

整備
せ い び

要求
ようきゅう

（署名）学習会（１９：３０ あすてらす） 

 

◆ＰＴＡ美化作業へのご協力、ありがとうございました！ 

 ２０日
か

 (日
にち

)に行
おこな

われたＰＴＡ美化
び か

作業
さぎょう

におきましては、多
おお

くの

皆様
みなさま

にご協力
きょうりょく

いただき、ありがとうございました。本年度
ほんねんど

は草刈
く さ か

り

機
き

もたくさん準備
じゅんび

していただき、大変
たいへん

効率
こうりつ

よく作業ができたのでは

ないでしょうか。お世話
せ わ

をいただきました生活
せいかつ

福祉
ふ く し

委員会
いいんかい

の皆様、

また、事前
じ ぜ ん

に溜
た

めますの砂出
す な だ

しをしていただきました父親
ちちおや

委員
い い ん

の

皆様、本当
ほんとう

にありがとうございました。 

また、同日
どうじつ

夕方
ゆうがた

には 4年振
ね ん ぶ

りの「祭
まつ

りあじさか」が開催
かいさい

され、盛
も

り上
あ

がっていました。私
わたし

自身
じ し ん

初
はじ

めてなものですから、どのようなお

祭りか想像
そうぞう

できていませんでしたが、各学団
かくがくだん

や団体
だんたい

から出店
で み せ

が出

され、手作
て づ く

りでやられているのだと分
わ

かり、とても感心
かんしん

させられまし

た。 

重
かさ

ね重
がさ

ね、本当にお疲
つか

れ様
さま

でした。ありがとうございました。 

【一生懸命
いっしょうけんめい

抜
ぬ

いていただきました】 

【出店も盛り上がっていました！】 



【９月の行事予定】                 【MEMO】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小郡市
おごおりし

の小学校
しょうがっこう

は、「前期
ぜんき

・後期
こうき

の２期制
きせい

」をとっているため、夏休
なつやす

み前
まえ

に「あゆみ」渡
わた

しはありません。前期の「あゆみ」は１０月５

日にお渡しします。 

1 金
市長挨拶運動
人権学習参観・分会保護者打合せ
児童下校　１３：２０

2 土
3 日

4 月
ＡＬＴ３～６年
委員会活動５６年

5 火 外国語専科５６年

6 水 　　　　　　　　　　　　　　　　　ＢＢクラブ

7 木 埋蔵文化財調査センターＧＴ６年

8 金

ＣＡＰ講演会１２：４５～
人権学習参観１４：００
学級分会１５：０５
なかよし学級分会１６：１０
※児童下校１５：００

9 土
10 日

11 月
埋蔵文化財調査センターＧＴ６年
ＡＬＴ３～６年
クラブ活動４５６年

12 火 外国語専科５６年

13 水 代表委員会３４５６年　　　　ＢＢクラブ

14 木
鍵盤ハーモニカＧＴ１年
総合「味坂じまん」ＧＴ３年

15 金
読み聞かせ
社会科ＧＴ４年

16 土
17 日
18 月 敬老の日

19 火 ＡＬＴ３～６年　外国語専科５６年

20 水 なかよし集会　　　　　　　　　ＢＢクラブ

21 木 音楽鑑賞会

22 金
学校運営協議会
教育条件整備学習会１９：３０

23 土 秋分の日

24 日
25 月

26 火
ＡＬＴ３～６年　外国語専科５６年
小郡教育委員会・市議会議員学校訪問

27 水 　　　　　　　　　　　　　　　　　ＢＢクラブ

28 木 プログラミング学習ＧＴ５６年

29 金
埋蔵文化財調査センターＧＴ６年
　　　　　　　　　　　　　　　　　ＢＢクラブ

30 土

味坂小
しょう

では、部落
ぶ ら く

差別
さ べ つ

をはじめとするあらゆる差別の

おかしさを見抜
み ぬ

き、差別を無
な

くそうという意識
い し き

を高
たか

め行動
こうどう

できる子どもを育
そだ

てる学習
がくしゅう

に取
と

り組
く

んでいます。その

一端
いったん

を公開
こうかい

し、皆様
みなさま

と交流
こうりゅう

するものが人権
じんけん

学習参観
さんかん

・

学級
がっきゅう

分会
ぶんかい

です。 

しかし、残念
ざんねん

ながら、学級分会にご参加
さ ん か

いただく

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様が大変
たいへん

少
すく

ないのも事実
じ じ つ

です。子
こ

どもたち

が人権についてどのような学習をしているのか、またそ

こから見えてくるものは何
なに

か、皆様と共有
きょうゆう

し「参加してよ

かった」と思
おも

っていただけるような学級分会にしたいと

考
かんが

えています。 

是非
ぜ ひ

とも学級分会まで残
のこ

っていただき、たくさんのご

意見
い け ん

をいただきますよう、参加へのご協力
きょうりょく

をお願
ねが

いいた

します！ 


